

Liebe Geschäftspartner,

Langenlonsheim, Dezember 2012

Am Anfang steht die spontane Idee, diese wird verfeinert und gefestigt, hoffentlich entwickelt und manchmal umgesetzt.

## TENNISSTIPENDIUM 2012

Gerne möchten wir die Gelegenheit nutzen und uns für die vertrauensvolle Zusammenarbeit in diesem Jahr bei Ihnen persönlich zu bedanken.

Im gemeinsamen Sinn aller Mitarbeiter und sicherlich unserer Kunden, möchten wir dieses Jahr mit unserer Weihnachtsspende ein Projekt in Gensingen unterstützen.



Uns liegt es am Herzen, mit unserem Engagement Kindern, die einen erschwerten Zugang zum Sport haben, die Möglichkeit zu geben, ihre Freizeit sinnvoll und mit Spaß zu gestalten.

Wir wünschen Ihnen und Ihrem gesamten Team besinnliche Weihnachtstage, fortwährende Gesundheit, einen angenehmen Jahresausklang mit der beigefügten Edelstahlglocke und freuen uns auf ein spannendes neues Jahr 2013.

Markus Graffe

MST-Graffe GmbH